



なかよしやま

小中一貫学校教育目標

「あこがれ チャレンジ 笑顔」

夢をもつ子 たくましくがんばる子 仲間とともに喜ぶ子

富士市立吉原小学校 学校だより 9月号



<9月の目標>

時間を守って

行動しよう。



夏休み明けの子供たち

～ 8/26(月)「元気だった？」の声響く～

今年の夏休みは、厳しい酷暑でした。一日の最高気温が30℃以上の「真夏日」と、35℃以上の「猛暑日」ばかりだったように感じます。静岡県内でも、人間の体温を超える気温も記録されたとニュースになっていました。皆様、体調はいかがでしたか。

26日朝、正門前では、久しぶりに会った友達を見つけ、駆け寄って声を掛け合う子どもの姿がありました。早速、休み中に頑張った作品の説明を聞かせてくれる子もいて、一気ににぎやかな学校に戻りました。子供たちを迎える教室の黒板には、担任からのメッセージやイラストがいっぱいでした。また皆で、たくさん学び、たくさん楽しむ学校生活を作っていきたいと思います。まだ暑さは続きますので、少しずつ、ゆっくり調子を上げていければいいですね。

リモートで行った朝礼では、校長先生から、教室が居心地の良い場にするために、皆で「あったか言葉」を掛け合おうと話しました。特に「ありがとう。」の言葉をたくさん伝えて、お互いを大切にしようと言うお話がありました。1年部の渡邊先生からの話では、オリンピックの映像を見ながら、努力の大切さなどについて考える機会となりました。

どの学級も落ち着いて、真剣に耳を傾ける様子があり、良いスタートを切ったように感じます。



↑ 初日、学級活動の様子

休み時間には、1年生がペアの6年生に会うために、階段を一生懸命上ってきました。久しぶりの再会を楽しむ様子に、心が和む初日でした。



↑ 「元気だった？」
←うれしい再会に笑顔

台風10号の対応

ありがとうございました

記録的な大雨と大きな被害をもたらした「台風10号」は、異例の進路やスピードで、驚くことばかりでした。30日(金)には、主食の持参をお願いしましたが、結局、大雨警報が出てしまい、休校の判断をしました。加えて、2日(月)も主食の持参をお願いすることになってしまいました。

学校給食では、主食の米飯・パン・麺については、次の日に提供することができないため、前もって状況を読んで、注文する必要があります。そのため、警報になりそうな天候の場合は、食品ロスを防ぐために、「主食持参」をお願いすることになってしまいます。お手数をお掛けいたしますが、今後とも、よろしく御理解・御協力をお願いいたします。

これからの台風シーズン、何よりも子どもたちが安全に登下校できるよう声を掛けさせていただきます。今後共、よろしく願いいたします。

校地・校舎内の工事のお知らせ

○校内の水道管の整備が始まりました。工事用の車両が出入りしますので、車の乗り入れの際は、十分に注意をしてください。場所は、1・6年昇降口東側と校舎東側です。（足場が組んであります。）
今後 2 年越しくらいでの長期工事になる予定です。子供たちには、工事車両、工事現場には近づかないように学校でも指導いたしますが、御家庭も声掛けをよろしくお願いいたします。

安全対策について

- 正門横の通用門、まちづくりセンターとの間にある通用門、運動場の南門は、子供たちの登校後、安全対策のために8時30分に閉めています。遅刻等で遅れる場合で、門を開けて入ることになりますが、開けたら閉めるようお願いいたします。
- 学校に用事があり、校舎内に入る場合は、必ず事務室に寄り、お声掛けくださるようお願いいたします。（授業参観、面談、説明会等を除く）
また、後期より来校される保護者の皆さん全員に来校証を配布する予定です。来校される際は、来校証を使用してください。お子様が卒業するまで使用いたします。なお、返却は不要となります。

来校証の写真



【9月の主な行事予定】 🍎🍇🍊🍇🍏🍓

2日(月)	委員会
4日(水)	PTA ベルマーク活動
10日(火)	4時間の日
13日(金)	ふれ愛デー PTA 愛の一声運動
18日(水)	読み聞かせ
19日(木)	個人面談
20日(金)	個人面談
24日(火)	個人面談
25日(水)	個人面談 校納金引落日
26日(木)	個人面談
27日(金)	個人面談 ※月曜日は、廃油
28日(土)	PTA 親子学習会 回収日です。

在籍確認のお願いについて

昨日配布いたしました、来年度の在籍調べについて御協力をお願いします（1～5年生のみ）。来年度の学級数、児童数を確認する大事な調査になります。お手数ですが、9月6日（金）までに学級担任に御提出ください。御提出後でも、転出の可能性が出てきた場合は、学校にお知らせください。よろしくお願いいたします。

また、6年生につきましては、富士市立吉原第一中学校以外の学校に進学を希望する場合は、面談等でお知らせください。

※19日（木）から個人面談を行います。車での来校はなるべく御遠慮ください。近隣の施設やお店に車を停めることがないようにお願いいたします。